

lunes 17 de marzo de 2014

## Fotografías de la recepción del Alcalde de Antequera en el Ayuntamiento a 60 profesores de la Axarquía que visitaron la ciudad este sábado

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, presidió este sábado 15 de marzo la recepción en el Ayuntamiento de 60 profesores de toda la Axarquía malagueña que visitaron nuestra ciudad en dicha jornada dentro de un curso de Patrimonio que organiza el Centro de Educación del Profesorado (CEP) de la zona.



Descargar imagen

La expedición, que contó como guía de excepción al también profesor y ex concejal del Ayuntamiento de Antequera Antonio García Peláez, comenzó en el Museo de la Ciudad a primera hora de la mañana del sábado una jornada lúdico formativo sobre "El Patrimonio monumental de Antequera", teniendo a continuación la oportunidad de conocer el Arco de los Gigantes, Santa María y sus termas romanas, las murallas de Antequera, una panorámica sobre la zona industrial del río de la Villa, la iglesia del Carmen, el antiguo monasterio de San Zoilo, el convento de Santa Clara, la iglesia de San Juan de Dios así como las dependencias principales del Ayuntamiento (Alcaldía, Salón de los Reyes, Salón de Plenos y patio claustal).



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen